



Testimonios de intercambio

Oficina de Internacionalización

Semestre enero-mayo 2024





Anny Yulieth Mejia Perez

Universidad de origen

Universidad del Sinu Elias Bechara Zainum

Universidad de destino

Universidad Intercontinental

Programa de Odontología



Esta visita académica, teórica y práctica, en la Universidad Intercontinental, en la Ciudad de México, me ha permitido ampliar mis conocimientos y expectativas. Es una experiencia que me ha permitido ver desde otra perspectiva el tema clínico. Por ejemplo, tuve la fortuna de asistir a una brigada con docentes y alumnos y contribuir a la salud bucal y general de la población de Zacatlán de las Manzanas, Puebla, lo cual fue muy enriquecedor tanto cultural, como académicamente. Disfruté, conocí y conviví con docentes y compañeros que me hicieron sentir parte de su comunidad, y si bien todos somos diferentes, perseguimos propósitos e ideales similares. De esta manera, la perspectiva que uno tiene del mundo se amplía y te permite ver todo con un nuevo enfoque.





Jorge Andrés Jiménez Coronado

Universidad de origen

Universidad del Sinu Elias Bechara Zainum

Universidad de destino

Universidad Intercontinental

Programa de Odontología



Esta experiencia aportó a mi vida conocimientos y relaciones interpersonales que en un futuro me ayudarán a seguir creciendo personal y profesionalmente.

La vivencia fue gratificante gracias al cariño y apoyo de alumnos y docentes, que hicieron de mi estancia algo muy cómodo.

Por otro lado, aprendí nuevas técnicas y metodologías que me servirán muchísimo con mis pacientes. Además, el aprendizaje que obtuve al atender pacientes especiales me hizo salir de mi zona de confort, pues no es algo a lo que estaba acostumbrado.





Alejandro Guerrero Maximiliano

Universidad de origen

Universidad Intercontinental

Universidad de destino

ISIT en París, Francia

Licenciatura Traducción, Localización e Interpretación



Este semestre de intercambio en el ISIT me ha permitido perfeccionar mi nivel de francés e inglés con excelentes profesores, métodos de enseñanza y compañeros. Además, vivir en París me ha dado la oportunidad de conocer personas de diferentes partes del mundo y entrar en contacto con otras culturas.





Paulina Teresa Trinidad Córdoba

Universidad de origen

Universidad Intercontinental

Universidad de destino

Universidad de Zaragoza, España

Licenciatura en Psicología



El intercambio aporta muchísimo a mi preparación profesional, pues abre mi campo de visión a nuevas culturas. Es una experiencia en la que pongo a prueba lo que he aprendido. Me ha dado la oportunidad de vivir momentos sumamente extraordinarios que han impactado en mi vida personal y profesional, así como retos, en los que he demostrado que, cuando me propongo algo, soy capaz de conseguirlo. En cuanto a mi carrera, la Licenciatura en Psicología, he abierto mi mente y aprendido de la gran cantidad de perspectivas que existen, así como de las similitudes en la formas de pensar en un contexto completamente diferente.

